岡山大学の同窓生、在学生、教職員、教職員 OB の皆様へ

岡大アラムナイだより

全和4年2月発行

Alumni の動き

◆岡山大学 Alumni (全学同窓会) 各支部総会の中止について

令和3年度に開催を予定しておりました岡山大学 Alumni (全学同窓会) 各支部総会は、新型コロナウイルス感染症感染拡大防止の関係から、すべての支部 (東京、愛媛県、広島、東海、関西) で開催中止となりました。

岡山大学の動き

◆令和3年度岡山大学発ベンチャー称号授与式を挙行

本学は2月2日、令和3年度岡山大学発ベンチャー称号授与式を挙行しました。

この制度は、令和3年度から創設したもので、本学の学生・教職員により、または研究成果を活用して 起業したベンチャー企業に「岡山大学発ベンチャー」の称号を授与し、その企業に対して適正な支援を行 うことを目的としています。授与企業には知的財産権に関する優遇措置や本学施設有償貸与の際の優遇、 本学施設の住所による商業登記を可能にするなどの支援を行います。今年度は、申請のあった 6 社に称 号を授与しました。



式では、槇野博史学長が授与企業の代表者ら 7 人に認定盾を 授与。「みなさんはいずれも社会課題解決をミッションとしてお り、そのような企業に岡山大学発ベンチャーの称号を授与でき ることを誇りに思う。今後は、本学から受け継いでいただいた社 会課題解決の遺伝子を次世代に伝え、発展して欲しい」とあいさ つしました。

この授与式は「国立大学イノベーション創出環境強化事業」の 取り組みの一つとして、イノベーションマネジメントコア ベ ンチャー支援フィールドが実施しました。

代表者の集合写真(上段右端が槇野学長、左端が那須理事)

○令和3年度岡山大学発ベンチャー称号授与企業一覧

そなえ株式会社、株式会社 ABABA、株式会社粒子線医療研究所、株式会社 TechSword、株式会社ビジュアルサーボ、Stork Visit 株式会社

https://www.okayama-u.ac.jp/tp/news/news_id10863.html

◆本学が文部科学大臣より橋渡し研究支援機関に認定されました

本学は12月20日付けで、文部科学大臣より「橋渡し研究支援機関」に認定されました。

文部科学省では、これまで橋渡し研究(大学等において、高度かつ先進性の高い基礎研究成果や臨床現場からのニーズに基づくシーズの発掘・育成及び非臨床試験から臨床試験への展開を通して、医療への実用化を最終目標とする研究)を支援する事業を実施してきました。令和3年3月、大学等の優れた基礎研究の成果を革新的な医薬品・医療機器等として国民に継続的に提供することを目指し、一定の要件を満たす機関を「橋渡し研究支援機関」として文部科学大臣が認定する制度を新設しました。

この度の審査では、岡山大学のほかに全国で北海道大学、東北大学、筑波大学、国立がん研究センター、 東京大学、慶應義塾大学、名古屋大学、京都大学、大阪大学、九州大学の11機関が選定されました。

岡山大学は、主として中国・四国地域のアカデミアから生まれる研究シーズを、着実に医薬品・医療機器等の実用化につなげる支援活動を通じ、あらゆる年齢のすべての人々の健康的な生活を確保し、福祉を推進する SDGs の目標に引き続き貢献してまいります。

https://www.okayama-u.ac.jp/tp/news/news_id10773.html

◆「岡山大学統合報告フォーラム 2021 HAVE A DREAM-ありたい未来の共育共創-」を開催

本学は、3回目となる統合報告書の発行にあたり、12月11日、「岡山大学統合報告フォーラム 2021」を創立五十周年記念館金光ホールで開催(オンライン同時配信)しました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、会場参加は本学教職員・学生に限定し、本学の同窓生、高校生、他大学関係者、企業・地域の方々はオンライン参加として実施しました。当日は、合わせて約180人が参加しました。

槇野博史学長は、2022 年度からの第 4 期中期目標期間に向けて本学が掲げる岡山大学ビジョン 3.0 や長期ビジョン



槇野学長によるあいさつ

2050 について紹介するとともに、コロナ禍における本学の取り組みについて説明しました。

続いて、小長啓一岡山大学 Alumni (全学同窓会) 会長から、学生や本学に向けたエールをいただくとともに、岡大発ベンチャーの誕生に期待している旨のあいさつがあり、その後、加賀勝上席副学長(特命(社会連携)担当)から学都基金の活動報告がありました。

パネルディスカッションでは、横井篤文上席副学長(特命(グローバル・エンゲージメント戦略)担当)をファシリテータとして、医学部2年生の寺島美優さん、文学部3年生の出口杏奈さん、株式会社ABABA・CEOであり本学大学院生の久保駿貴さん、CLSプログラム1期生であり本学研究生のデイビッド・アンダーソンさんといった本学のステークホルダーでもあり今後の将来を担う若い方々をパネリストとしてお招きし、「HAVEADREAM-ありたい未来の共育共創-」をテーマにディスカッションを行いました。出口さんからは、自身が考える「ありたい未来」について、「コロナを理由にして何もしないのではなく、今自分にできることを考えて、できることから行動していきたい。」といった発言がありました。

閉会あいさつでは、高橋香代理事(企画・評価・総務担当)・IR/IE 室長が、「本日いただいた意見を しっかりと受け止め、次の年に繋げていきたい」と総括を述べました。

https://www.okayama-u.ac.jp/tp/news/news id10752.html

◆「岡大 TV」の配信を開始

本学は、令和2年度に国立大学イノベーション創出環境強化事業に採択されており、その取り組みの一環として、岡山大学のブランドカ向上を目的とした「岡大TV」を立ち上げました。

高校生をメインターゲットに、今こそ岡山大学を選んでもらえるように YouTube を中心に Instagram や Twitter 等の SNS を連動させ、学内の名所や日常生活、サークル活動等、岡大生が学生目線で魅力発信を行います。また、Facebook や TikTok も連動させ、受験生の保護者など様々なステークホルダーに向けて情報発信を行う予定です。

第1回目は「空から見る岡大と秋の銀杏並木」として、YouTube チャンネルの配信を開始しました。 その他の SNS も随時更新予定です。

https://www.okayama-u.ac.jp/tp/news/news id10769.html

















【発行元】

岡山大学 Alumni (全学同窓会) 事務局



〒700-8530 岡山市北区津島中一丁目1番1号 (岡山大学 総務・企画部 総務課内)
Tel:086-251-7019 Email:ou-alumni⊚adm.okayama-u.ac.jp(⊚は@に置き換えてください。)
Alumni ホームページ: https://www.cc.okayama-u.ac.jp/~dousou/alumni/